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C’est aussi ça la force de La Maison de la Maille ; s’unir avec des personnalités phares de 
la création et de l’entreprenariat dans le made in France et le commerce éthique pour 
faire naitre des projets collaboratifs innovants, surprenants et uniques. Aujourd’hui, 
c’est Séverine Tréfouel, fondatrice du concept store Simon-Simone avec lequel La Maison 
de la Maille a collaboré récemment, qui a répondu à quelques questions. Rencontre.  

Séverine, pouvez-vous nous en dire plus sur qui vous êtes, sur Simon-Simone ? 

J’ai toujours travaillé au sein de très gros groupes comme LVMH, Keyring, Etam, La Redoute 
comme responsable de la business unit, dans le secteur de la finance, du marketing produit 
et plutôt dans la mode. Je n’avais, avant Simon-Simone, jamais été dans l’univers de la 
décoration. Aujourd’hui, Simon-Simone c’est un concept store, je n’aime pas tellement le 
terme de marketplace, très sélectif de marques françaises pour 95% et made in Europe 
pour les 5% restants. Toutes les marques choisies ont pour point commun cet aspect éco 
responsable, le circuit court, l’artisanal, et un véritable style. Le site compte 150 marques 
et 1500 produits. 

Comment est venue l’idée de ce projet ?  
 
Très longtemps, j’ai eu envie d’entreprendre mais je n’arrivais pas à trouver le bon moment 
pour le faire. Le Covid a eu ça de bon, Simon-Simone a vu le jour en grande partie à cette 
période. Je voyais au début de la pandémie, tout un tas de marques qui n’avaient plus accès à 
leurs clients. J’ai alors pensé que ça pourrait être judicieux de créer comme un écosystème. 
L’idée ? Être plus forts ensemble. Simon-Simone est donc né de ce projet de mariage des 
compétences pour regrouper plusieurs marques et ainsi offrir au client une expérience 
plus globale que sur certains autres sites déjà existants. Je me charge de tout ce qui 
touche aux frais marketing, souvent conséquents pour les petits créateurs, et eux ont la 
possibilité de s’ouvrir avec le site à une plus large clientèle.  
Tout le monde y gagne. 

Qu’est-ce que Simon-Simone a de plus que les autres ?  

L’esthétique, le design. Indéniablement. 
Pour moi, en déco, on a un coup de cœur pour le style du produit avant de chercher à 
acheter écolo. C’est en tout cas comme ça que personnellement je fonctionne. Le problème 
que je rencontrais jusqu’à présent avec la décoration artisanale et le made in France 
c’était justement cette difficulté à dénicher des marques avec une véritable force 
esthétique, un design pointu. Simon-Simone est là pour regrouper toutes ces marques qui 
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existent aujourd’hui sur le marché. J’avais envie de ça, focaliser les sélections autour de 
la qualité qui est évidemment primordiale, mais aussi du style.  

Pourquoi la déco ? 

L’artisanat est très important en France, la déco est vraiment riche de ça, bien plus que la 
mode qui était pendant longtemps mon secteur d’activité. Et je suis traumatisée par les 
stocks. Certaines années j’avais plus de 10% des achats en résiduel même après les soldes, 
c’est aberrant. J’avais donc à cœur en me lançant sur ce projet d’entreprenariat, de 
favoriser le circuit court et de faire des petites séries, de la production à la demande. 

Quel est le message que vous voulez véhiculer à travers ce type de partenariats ? 

Rassembler une communauté. Il est important selon moi que l’on se réponde les uns les 
autres, nous sommes plus forts ensemble. Avec Simon-Simone, les dépenses marketing sont 
gérées et les marques peuvent alors se focaliser sur la création de leurs produits et 
mettre toute l’énergie là-dedans. Le côté collab répond à ce besoin communautaire que j’ai 
voulu mettre en avant avec le concept-store et le « faire-ensemble ». Par ailleurs, en 
étant au cœur du système avec le concept-store, je vois bien mieux les trous dans la 
raquette et c’est vrai que La Maison de la Maille fait des produits somptueux mais très 
luxe. L’idée avec ce partenariat c’était de pouvoir imaginer ensemble un plaid moins cher. 
Nous avons choisi ensemble les messages, les couleurs et la laine qui est une laine 
recyclée. 
  
Pourquoi La Maison de la Maille ? 

Charlotte et moi nous avons beaucoup d’affinités. Si on ne travaillait pas ensemble je 
pense qu’on serait bonnes copines. Ce projet s’est fait de manière très fluide, nous 
partageons les mêmes valeurs, les mêmes envies et Charlotte est une vraie force de 
proposition donc tout s’est fait très simplement. 

Faites-vous beaucoup de collaborations ? 

Deux pour le moment, mais j’aimerais vraiment pouvoir développer ça encore davantage. 
J’aime l’idée de proposer des produits uniques qu’on ne peut pas trouver ailleurs. 
Aujourd’hui il y a la collaboration avec La Maison de la Maille et nous avons également 
une ligne de 3 canapés imaginés avec 1083, Belleville et Splice. En flanelle, en denim et en 
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lin, donc. C’est un parfait prétexte pour faire connaitre les marques mais aussi le site, 
véhiculer encore les valeurs de l’artisanat français et pouvoir présenter de nouvelles 
choses au salon du made in France. 

La prochaine à venir ? 

Non pas encore, mais je vais m’y mettre promis ! La fin d’année a été bien intense (rires). 

Article écrit par Laura Isaaz 

Suivez notre actualité : 

La douce lettre
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